



Mitteilung

Puerto Montt, 30 de junio de 2023.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo de las actividades en el colegio, especialmente aquellas que tiene relación al cierre del primer semestre.

Tal como se indicó en un comunicado anterior, el último día de clases es el jueves o6 de julio, por lo que los horarios de salida serán diferenciados con el objetivo de evitar congestión vehicular y aglomeración de personas. Es por ello que los estudiantes desde Medio Menor a 6° básico saldrán a las 13:00 horas y de 7° básico a IV medio a las 12:40 horas.

El día viernes 07 de julio, todos los profesores del Instituto Alemán Puerto Montt participarán de una jornada pedagógica que ha definido el Ministerio de Educación, por lo que nos encontramos organizando tan importante encuentro antes de salir de vacaciones de invierno.

La coordinación de las Actividades de Formación Complementaria ha definido que los talleres se desarrollarán de manera normal durante la próxima semana, excepto el día martes, por lo que invito a las familias a revisar dicha información que ya fue compartida con ustedes a través del correo de Difusión.

En otro tema, las familias de Educación Inicial han comenzado una campaña para reunir "Mil Grullas de Papel" para apoyar la recuperación de nuestra estudiante Simona. Agradecemos a todas las personas que se sumaron en la oración y los invitamos a participar de tan bonita iniciativa que nos une como comunidad.

De igual manera, quiero saludar en el Día del Bombero a todos los estudiantes y apoderados que son voluntarios de la 2 Cía. Germania de Puerto Montt, destacando su compromiso y responsabilidad con los demás. Al mismo tiempo valorar la buena disposición y constante colaboración de la Compañía con la Schule, ya que ambas fueron fundadas por colonos alemanes. Vaya para sus integrantes de tan honorable y prestigiosa institución nuestro reconocimiento.

Por último, desear a nuestras familias un reparador descanso junto a sus seres queridos, resaltando su gran trabajo, esfuerzo y ganas que mostraron durante el primer semestre del 2023.

Atentamente.

Gabriel Saldivia Yáñez RECTOR